



● CENTRO ANNA ROCCA DE BONATTI EN CURUZÚ CUATÍA

Inauguran hospedaje para alojar a pacientes y familiares oncológicos



Como ella lo quería, además del Centro Oncológico que lleva su nombre, en la tarde del jueves se inauguró el hospedaje para pacientes oncológicos La casita de Elena, que se encuentra en la calle Caá Guazú, entre Gobernador Gómez y Belgrano, en Curuzú Cuatía.

Por razones de salud, el intendente, José Irigoyen no pudo asistir al acto y en su representación estuvo el viceintendente, Guillermo Morandini, quien acompañó a los familiares de

Elena Bonatti; a autoridades provinciales, entre quienes estuvieron la senadora provincial, Verónica Espíndola y el diputado provincial, Edgar Benítez; al presidente de la Fundación Oncológica Anna y Elena Bonatti Rocca, doctor Santiago Sturla; la directora general del Centro Ingrid Rung; miembros del Directorio e integrantes de fundaciones y asociaciones que representan a pacientes, familiares y amigos de pacientes, como por ejemplo el Grupo Valientes

Curuzú, la Fundación Vero Luz y el Grupo Dona Cabellos, entre otros.

Un marco emotivo caracterizó la ceremonia en la que se realizó el tradicional corte de cintas, descubrimiento de placa e inauguración del hospedaje, que cuenta con 9 habitaciones equipadas con baño privado, cocina y heladera individual, también espacios recreativos de uso común, cocina, comedor, lavadero y biblioteca.

El lugar puede hospedar a 26

personas de manera simultánea y servirá para pacientes y acompañantes que residen a más de 100 kilómetros del Centro Oncológico y necesitan hacerse tratamiento de manera diaria.

En el acto, en el que se realizó una invocación religiosa y bendición por parte del capellán del Ejército, padre Norberto Dameño, se escucharon palabras del presidente de la Fundación, quien comentó detalles de la obra y agradeció al Gobierno provincial, municipal y otras instituciones

como el hospital Fernando Irasortza, con los cuales trabajan de manera mancomunada.

También hicieron uso de la palabra el viceintendente Morandini y la directora general del Centro Oncológico, Ingrid Rung, finalizando el acontecimiento con una de las frases más memorables de la señora Elena Bonatti: "No le tengo miedo a la muerte, le tengo miedo a la vida cuando desperdiciamos momentos preciosos. El dolor nos enseña a darle un propósito a la vida".

● REUNIÓN EN EL MINISTERIO DE INDUSTRIA

Analizaron el avance de las obras del Parque Industrial de Ituzaingó

La flamante ministra de Industria, Trabajo y Comercio de la Provincia, Mariel Gabur, con personal de su área repasaron los trabajos ejecutados, los que se realizan actualmente y los que restan para el Parque Industrial de Ituzaingó, obra que se inició el mes pasado y debería finalizar a mediados de 2022.

El Gobierno de Corrientes reafirmó su compromiso de profundizar el perfil industrial y la concreción de los parques industriales, en ese marco la funcionaria provincial analizó los avances de la obra del área industrial de la Capital de la Energía.



Junto a la directora de Parques Industriales, Natalia Tatarinoff, y el inspector de la obra del Parque por el Ministerio, Pierdo Colombo, mantuvieron una reunión de trabajo en la que repasaron las tareas ejecutadas y las obras restantes.

Se trata de obras que son canalizadas a través de los fondos del crédito que el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) le otorgó al Gobierno correntino para este proyecto. De acuerdo a la planificación, los trabajos se iniciaron en noviembre de este año y tienen una duración de nueve meses.